



**GRENVILLE BAKER
BOYS & GIRLS CLUB**

Programa de enriquecimiento de primaria después de la escuela K-5 2024-2025

Manual para padres

135 Forest Avenue, Valle de la Langosta

Teléfono principal: 516-676-1460

Fechas: 9 de septiembre de 2024 – 27 de junio de 2025

Horario: Lunes-Viernes 3:00 p.m. - 7:00 p.m.

Liderazgo del programa y personal administrativo:

Michelle Gallucci, Directora Senior de Programas Juveniles, extensión 221

María Arana, Directora K-5, extensión 220

Rosalía DiMaggio, Coordinadora de Servicios de Membresía (Consultas de registro), ext. 216

Meribell Taboada, Asistente de Servicios de Membresía (Recepción), ext. 222

Margaret Richardson, Asistente de Servicios de Membresía (Lower Desk), ext. 215

Stephanie Urío, Directora de Programas y Desarrollo Profesional, ext. 213

Comunicación

Usamos "**Remind**", una aplicación para compartir información con nuestras familias (próximos programas, eventos, anuncios) y para comunicarnos con usted sobre detalles importantes como el registro. Le pedimos amablemente que si tiene una pregunta específica sobre el Programa K-5 u otro programa, o si tiene un mensaje urgente para compartir, llame a la recepción al (516) 676-1460 ext. 222. No podemos responder a mensajes de texto individuales.

Regístrese **enviando un mensaje de texto al 81010** e ingrese el código: **@afterprog**

Asistencia y ausentismo

Si su hijo no asiste en un día que normalmente lo enviaría al programa después de la escuela y está recibiendo transporte de las escuelas de Locust Valley o Bayville, debe comunicarse directamente con la escuela para informarles que su hijo no debe tomar el autobús del Boys & Girls Club ese día específico.

Liberación de niños/recogidas autorizadas

Por la seguridad de un niño, el Club solo entregará a un niño a sus padres, tutores legales o adultos autorizados. Si la persona que recoge aparece en la solicitud de membresía del niño, pero no recoge al niño regularmente, un padre notificará al Club verbalmente, con anticipación. Se requerirá una identificación con foto si el adulto no recoge al niño regularmente o es desconocido para el miembro del personal que libera al niño.

Permiso para caminar

Los padres deben firmar un formulario de permiso para caminar si desean que su hijo camine a casa desde el Club. Los miembros más jóvenes deben ser escoltados por un hermano mayor.

Política de recogida tardía

El día del programa termina a las 7:00 p.m. Por favor, recoja a su hijo a tiempo. Llame al Club si espera llegar tarde y tendrá un período de gracia de 15 minutos. Si llega después de las 7:15 p.m., se aplicará un cargo por pago atrasado de \$ 20 a su cuenta y deberá pagarse antes de que su hijo regrese al programa al día siguiente. El retraso persistente resultará en una hora de recogida designada más temprana (antes de las 6:30 p.m.).

Procedimiento de llegada/devolución

A los padres no se les permitirá ingresar a las instalaciones más allá del área de espera para padres en el nivel inferior.

Los miembros que lleguen a través del autobús escolar de LVCSD serán dejados en la puerta de embarque en Weir Lane (deben seguir los procedimientos de viaje en autobús de LVCSD). Un miembro del personal saludará al autobús y acompañará a los niños al edificio. Si transporta a su hijo, estacione su automóvil y acompañe a su hijo a la puerta. La puerta se cerrará después de que llegue el último autobús. Si deja a su hijo después de que la puerta esté cerrada, por favor acompañelo a través de la entrada principal.

Procedimiento de salida/recogida

A los padres no se les permitirá ingresar a las instalaciones más allá del área de espera para padres en el nivel inferior.

Los padres entrarán en nuestra entrada principal para recoger a su hijo. Al registrarse con nuestro asistente de recepción (confirmando que es un recogedor autorizado), se le autorizará a bajar las escaleras hasta el área de espera de los padres. El miembro del personal a cargo de la recogida recuperará al niño y todas sus pertenencias. Por favor, permita suficiente tiempo para recoger a su hijo. No podemos aceptar llamadas telefónicas por adelantado para preparar a su hijo para que lo recojan.

Seguridad Vial

Para la seguridad de todos, especialmente nuestros niños, por favor observe todas las reglas de tráfico cerca y alrededor de nuestras instalaciones.

¡NO HAY GIROS EN U EN WEIR LANE!

¡NO HAY ESTACIONAMIENTO DOBLE!

¡NO HAY GIROS NI ESTACIONAMIENTO EN EL ESTACIONAMIENTO DE LA OFICINA DE CORREOS!

¡CONDUZCA DESPACIO Y CON PRECAUCIÓN!

Campus cerrado

Tenga en cuenta que nuestros programas ejecutarán una política de "campus cerrado", lo que significa que una vez que el niño llegue por el día, no se le permitirá salir y regresar dentro del mismo día.

Grupos

Los jóvenes serán colocados en un grupo de 20-25 jóvenes con un mínimo de dos miembros del personal asignados. Los jóvenes permanecerán en estos grupos durante la mayor parte del día. Cada grupo tendrá una "base de operaciones" designada donde harán su tarea y podrán dejar sus mochilas durante todo el día del programa.

Ejemplo de horario del programa de la tarde

3:00 p.m. – 4:00 p.m. Llegada en autobús, refrigerio, juego libre

4:00 p.m. – 5:00 p.m. Hora de energía

5:00 p.m. – 5:45 p.m. Programas de enriquecimiento

5:45 p.m. – 6:30 p.m. Actividades electivas
6:30 p.m. – 7:00 p.m. Libre elección, despido

Programas de enriquecimiento

Todos los miembros participarán en un programa de enriquecimiento diario diferente durante la semana, nos enfocamos en nuestras tres áreas prioritarias:

Preparación para el futuro / Aprendizaje e innovación / Salud y bienestar

Ejemplos de estos programas incluyen hábitos saludables, STEM, codificación, ciencia, acondicionamiento físico, lectura, arte, música y más. Estos programas no tienen costo adicional y están incluidos en la tarifa del programa extracurricular K-5. Los Programas de Enriquecimiento cambiarán sobre una base estacional.

Otoño de 2024: 7 de octubre - 12 de diciembre de 2024

Invierno de 2025: 6 de enero – 13 de marzo de 2025

Primavera de 2025: 31 de marzo – 5 de junio de 2025

Programas de temporada

Todos los miembros actuales pueden registrarse para todas las ofertas de programas de temporada, como natación, baile, fútbol, kickboxing, fútbol americano, béisbol, gimnasia, baloncesto y más. Las tarifas oscilan entre \$ 40 y \$ 450 por sesión del programa. El espacio es limitado dentro de estos programas. Las ofertas del Programa de Temporada se publicarán en nuestro sitio web.

Conducta positiva

Todos los participantes en los programas del Club deben ser respetuosos con los demás miembros, voluntarios, personal y las instalaciones. Los socios deben adherirse a las reglas del Club y seguir las instrucciones del personal del Club. A los niños no se les permite poner sus manos sobre otro niño o miembros del personal y deben hablar amablemente a sus compañeros y consejeros usando un lenguaje aceptable. Le comunicaremos si hay un problema en el que hay una violación de nuestra conducta y comportamiento esperados. Los miembros que no se comporten con cortesía y respeto pueden perder sus privilegios de membresía, incluido el hecho de que se les pida que se tomen unos días libres de asistir al programa.

El personal del Club no debe participar en actividades con jóvenes que asistan al Club fuera del horario de atención (en persona, virtualmente). El personal no puede transportar a los miembros en sus vehículos personales. Si surge una inquietud, comuníquese con Stephanie Urio, Directora de Programas y Desarrollo Profesional de inmediato.

Enfermedad infantil

Si un socio está ausente de la escuela debido a una enfermedad, él o ella no puede asistir al Club ese día. Si un socio se enferma mientras está en el Club, se llamará al padre/tutor y se le pedirá que recoja al niño enfermo lo antes posible (dentro de los 90 minutos como máximo). Un niño debe permanecer fuera del Club hasta que esté libre de síntomas durante 24 horas, a menos que se proporcione una nota del médico que indique que el niño 1) no es contagioso y 2) puede participar en programas con otros niños.

Atavío

Los niños deben usar zapatillas de deporte y ropa cómoda todos los días para que puedan participar de manera segura en nuestras actividades deportivas y de acondicionamiento físico. Solo los jóvenes que usen zapatillas podrán jugar en los gimnasios.

Pertenencias personales

El Club no se hace responsable de la propiedad perdida, robada o rota. Pedimos que los artículos personales (juguetes, juegos, muñecas, etc.) no sean traídos al Club. Si un niño trae objetos personales, le pediremos que permanezca en sus mochilas. Todos los bienes traídos al Club deben estar debidamente etiquetados con el nombre del niño (esto incluye Chromebooks emitidos por la escuela).

Teléfonos celulares

Desaconsejamos el uso de teléfonos móviles u otra tecnología personal para nuestros miembros K-5. Los niños pierden las oportunidades físicas, sociales y educativas que se brindan en el Club si se distraen con dispositivos móviles. Los miembros de K-5 con teléfonos celulares no pueden usar sus teléfonos durante el programa, excepto en los momentos designados en los que les daremos tiempo para revisar sus teléfonos.

Bocadillo

Una buena nutrición es una parte importante de llevar un estilo de vida saludable. Cada tarde, el Club ofrece una merienda. Los niños deben traer una botella de agua recargable con ellos todos los días. Hay máquinas expendedoras disponibles para comprar aperitivos y bebidas.

Cumpleaños

Celebrar cumpleaños en el Club siempre es especial. Si desea proporcionar un regalo especial en el cumpleaños de su hijo, le pedimos que los artículos se compren en la tienda, se incluya la etiqueta y que no contengan maní / nueces de árbol, y también se proporcionen productos de papel. Consulte con el Director de K-5 sobre cuántos niños hay en el grupo de su hijo para asegurarse de que se proporcione la cantidad adecuada de golosinas.

Pizza

Ofrecemos pizza para comprar que se servirá todos los viernes.

Cada viernes, cuando el programa K-5 esté abierto para operaciones regulares, serviremos pizza a nuestros miembros de Locust Valley Pizza. La pizza se sirve alrededor de las 4 pm. La tarifa para este programa es de \$ 60 por año por una porción (\$ 120 por año por 2 rebanadas). No prorrateamos el programa, ni proporcionamos reembolsos por los viernes perdidos.

Días de cierre del club

El Club está CERRADO los siguientes días:

14 de octubre de 2024 (Día de la Hispanidad)

11 de noviembre de 2024 (Capacitación del personal)

28-29 de noviembre de 2024 (Vacaciones de Acción de Gracias)

23 de diciembre de 2024- 3 de enero de 2025 (vacaciones de vacaciones)

20 de enero de 2025 (Día de Martin Luther King Jr.)

19 de febrero de 2025 (Día de los Presidentes)

21 de febrero de 2025 (Capacitación del personal)

21 de abril de 2025 (Capacitación del personal)

26 de mayo de 2025 (Día de los Caídos)

19 de junio de 2024 (Juneteenth)

La escuela está fuera, pero el club está dentro

Estamos abiertos en días específicos de 8:00 a.m. a 5:30 p.m. (* Se pueden agregar días adicionales según el calendario de LVCSD). Participantes de enriquecimiento de primaria después de la escuela K-5: \$ 20 / día.

Todos los demás miembros activos (K-5to grado) \$ 40 / día. Se requiere registro previo.

octubre 25, 2024

noviembre 27, 2024

noviembre 5, 2024

enero 29, 2025

Todos los miembros activos en los grados K-5 pueden registrarse para el campamento de vacaciones. La tarifa diaria es de \$ 45 / día. El horario es de 8:00 a.m. a 5:30 p.m. Las excursiones se ofrecen con un registro y tarifa adicionales. Se requiere registro previo.

Campamento de vacaciones de invierno: 18-20 de febrero de 2025

Vacaciones de primavera- 14-18 de abril de 2025

Comité de Padres/Voluntarios

A lo largo del año, organizamos eventos especiales en todo el Club (Día para niños, cena de Acción de Gracias, fiesta navideña, desayuno con panqueques) donde es posible que necesitemos que los padres se ofrezcan como voluntarios. Además, siempre estamos buscando voluntarios para ayuda con la tarea, lectores invitados y otras actividades programadas regularmente. Si está interesado en unirse al Comité de Padres o ser voluntario, comuníquese con Michelle Gallucci en michelle.gallucci@gbbgc.org.

Reconocimiento de los padres

Al recibir esta copia, los padres reconocen y aceptan las políticas y procedimientos descritos. A medida que se produzcan actualizaciones, los padres serán notificados de los cambios.

¡Gracias por ser un socio con nosotros para que todos tengamos un excelente y seguro programa después de la escuela!